

せい わ ひ が し し ょ う

成和東小だより

No.7 2024(令和6)年7月19日

がっこうちょう ほりかわ み わ こ
学校長 堀川実和子

あめ つづ がつ
雨が続いた7月のはじめでしたが、あめ があがった今は眩しい夏の空が広がっています。

がつ にち きん ちく こんだんかい こ
6月28日(金)には、地区懇談会にお越しいただきまして、ありがとうございます。地区の様子や地区の中での子どもたちの様子などもお聞きすることができました。また各地区の民生委員のみなさま、主任児童委員の方にもご参加いただきました。お忙しい中をありがとうございます。7月1日には保護者のみなさまに学校評価アンケートのお願いをさせていただきました。お忙しいところご回答いただきありがとうございます。アンケート結果につきましては、後日ご報告させていただきます。保護者のみなさまからのご意見を、今後子どもたちがより充実感や達成感をもつことができる学校づくり、保護者や地域とともにある学校づくりのために活用させていただきます。今後ともご支援・ご協力をよろしくお願い致します。

ちいきこうりゅうかつどう 地域交流活動★

がつ にち もく ねんせい ちいきこうりゅうかつどう ふるやまい ごどうこうかいかんじ まつだ らいこう
6月27日(木)に、4年生の地域交流活動で、古山囲碁同好会幹事の松田さんが来校くださいました。4年生は全員、囲碁が初めて。オセロや将棋は、マス目のなかに石や駒をおいていきますが、囲碁は盤の線の交わるところに石をおくので、「(おく場所は)ここであって?」というところからのスタートでした。松田さんは「みんな孫みたいなものやから」と「囲碁のじいじ」として子どもたちに囲碁の楽しさを教えてくださいました。



がつついたち げつ ねんせい ちいきこうりゅうかつどう いのだ き
7月1日(月)、1年生の地域交流活動で猪田エプロンリングーズさんが来てくださいました。はじめにエプロンリングーズさんの演奏を聴かせていただきました。「大きな古時計」「さんぼ」「こどものせかい」など、曲名が紹介されると「知ってる!」と曲に合わせて歌いながらハンドベルやトーンチャイムの音色を楽しみました。後半は、1年生も実際にハンドベルをもち、エプロンリングーズの方々から丁寧にサポートしていただきながら演奏を体験しました。



がつ にち もく ねんせい ちいきこうりゅうかつどう ふるやま かたがた き
7月11日(木)、3年生は地域交流活動で「古山スカイラボ」の方々に来ていただき、ドローンを動かす体験をしました。はじめにドローンを空中に浮かべてもらおうと「おおっ」と声があがりました。どの子どももドキドキワクワクした様子でリモコンをもつと、慎重に操作をしてドローンをとばしました。次回は、大きいドローンを

と ようす み 飛ばす様子を見せていただけるそうで、いま たの 今から楽しみにしています。



ちゃくい えい ねん 着衣泳 5, 6年

こんねんど ぜんがくねん すい えい がくしゅう お がつ にち きん ねんせい ちゃくい えい がくしゅう おこな 今年度、全学年のプール水泳の学習が終わった7月12日(金)に、5,6年生の着衣泳の学習を行いま
なつやす はい まいとし すいなんじ こ なが さくねんど はっせいけんすう けん ぜんねんたいひ した。夏休みに入ると、毎年、水難事故のニュースが流れます。昨年度は、発生件数1392件(前年対比+46
けん すいなんしや にん ぜんねんたいひ にん ししや ゆくえふめいしや にん ぜんねんたいひ にん 件)、水難者1667人(前年対比+27人)うち死者・行方不明者743人(前年対比+16人)だったそうです。

すいなんじ こ あ こ じしん じぶん いのち まも ちしき 水難事故に遭ったときに子ども自身が自分の命を守る知識があれば、
たす いのち こんかい にほんせきじゅうじしや きゅうきゅうほう 助かる命があるかもしれません。そこで今回は、日本赤十字社の救急法・
みずかみんぜんほうしどういん いわさき はら こ しどう う 水上安全法指導員の岩崎さんと原さんにお越しいただき指導を受けました。

みずぎ はい みず からだ な あと いふく き みず なか はじめに水着でプールに入って水に体を慣らした後、衣服を着て水の中
はい おも ふく からだ は つ きも わる いふく に入りました。「重っ!」「服が体に張り付いて気持ち悪い」など、衣服のまま

みず なか はい かんかく うご およ たいかん ふい いふく き みず なか はい 水の中に入る感覚や動きづらさ、泳ぐたいへんさを体感しました。そして、不意に衣服を着て水の中に入って
ばあい ふく ぬ ほおんこうか からだ ひ ふせ およ みずぎ とき しまった場合、服は脱がない(保温効果があるため体が冷えるのを防ぐ)、泳がない(水着だけの時より
たいりよく うば う ま みず なか たす たす く う ま 体力を奪うため)。キーワードは『浮いて待つ』。水の中で助かるためには、助けが来るまで浮いて待つのが



ねんせい せう き うえ む う ふく くうき い よいそうです。5,6年生は、背浮き(上を向いて浮く)や、服に空気を入れて
ふりよく え ぶくろ みちか つか う 浮力を得ること、ペットボトルやビニール袋などの身近なものを使って浮くこと
たいけん さいご とも おぼ たす を体験しました。最後に、友だちなどが溺れそうになっているときは、助けを
よ い およ じょうず たす い きけん 呼びに行くこと、泳ぎが上手であっても助けに行くのはとても危険であることを
おし 教えていただきました。



がっき にゅうしやう にゅうせん しょうかい 1学期の入賞・入選の紹介!

かいが はいく = さくらをテーマとした絵画・俳句コンテスト =

はいくぶもん かさく ねん まつつけ ながと 俳句部門 佳作 2年 松生 長門さん

「かぜにのる さくらはどこへ いくのかな」

いがし かいしかい は じどう せいと ぶ =伊賀歯科医師会 よい歯のコンクール(児童・生徒の部)=

いがし さいゆうしゅうしやう ねん やまさき あかね 伊賀市最優秀賞 6年 山崎 茜さん



おめでとうございます!!

し <お知らせ>

ねん かねきよ なつは ぎやうせいじやうほうばんぐみ い がし 6年 兼清 夏羽さんが、ケーブル TV行政情報番組「ウィークリー伊賀市」でキャスター(こどもアナウ
ぼしゅう おうぼ さいよう き ほうそう がつ にち げつ にち にち ンサー)募集に応募し、採用が決まりました。放送は8月19日(月)~25日(日)です。